

NEW NEIGHBOURS

PAUL MORRISON
BLACK GRASS

03.02.2017
— 30.04.2017

Öffnungszeiten / Opening hours

Di / Tue — Fr / Fri 12.00 — 18.00 Uhr

Sa / Sat, So / Sun, Feiertage / Holidays 11.00 — 18.00 Uhr

Eintritt frei / Free entry

Stadtgalerie Saarbrücken / St. Johanner Markt 24 / 66111 Saarbrücken

Telefon +49 681 905-1842 / Fax +49 681 905-1830

stadtgalerie@saarbruecken.de / www.stadtgalerie-saarbruecken.de

Mit freundlicher Unterstützung von / *With friendly support from*



STADTGALERIE
SAARBRÜCKEN

Landeshauptstadt
**SAAR
BRÜ
CKEN**

NEW NEIGHBOURS

PAUL MORRISON
BLACK GRASS

03.02.2017
— 30.04.2017

Paul Morrisons (*1966 in Liverpool) wandfüllende schwarz-weiße Landschaftspanoramen und Gemäldeserien erregten bereits in den 1990er Jahren internationale Aufmerksamkeit. Seine in kühnen Linien angelegten Gärten und Landschaften entfalten sich in raumgreifenden Wandmalereien ebenso wie auf Gemälden, Zeichnungen, Drucken oder im Film. Dabei arbeitet Morrison bewusst mit der Verschiebung von Größenverhältnissen und bezieht seine Inspiration aus historischen Radierungen, botanischen Illustrationen, Comics, Animationen oder aus dem Internet.

Nach Morrisons erfolgreichen Ausstellungen in international renommierten Institutionen, wie der Manchester Art Gallery, dem Las Vegas Art Museum und dem Museum of Modern Art in New York präsentiert die Stadtgalerie eine umfassende Auswahl an Morrisons jüngsten Malereien und plastischen Arbeiten.

Paul Morrison's (*1966 in Liverpool) wall-sized black-and-white landscape panoramas and series of paintings attracted international attention already in the 1990s. His gardens and landscapes laid out with bold lines unfold in spacious wall paintings as well as on canvas, drawings, prints, and films. Morrison consciously works with the shift in scales and draws his inspiration from historical etchings, botanical illustrations, comics, animations, and the Internet.

After successful exhibitions in internationally renowned institutions, like the Manchester Art Gallery, the Las Vegas Art Museum and the Museum of Modern Art New York, the Stadtgalerie presents Morrison's most recent paintings and sculptural works.

Wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung am
We cordially invite you to the opening on
Freitag / Friday, 03.02.2017, 19.00 Uhr

Begrüßung / Welcome

Thomas Brück

Kulturdezernent der Landeshauptstadt Saarbrücken
Head of the Cultural Department of the City of Saarbrücken

Einführung / Introduction

Dr. Andrea Jahn

Direktorin der Stadtgalerie Saarbrücken
Director of the Stadtgalerie Saarbrücken

Veranstaltungsprogramm / Program of Events

Jeden Mittwoch / Every Wednesday, 17.00 Uhr

Öffentliche Führung / *Public tour*

Mittwoch / Wednesday, 15.02. / 08.03. / 29.03. 2017, 17.00 Uhr

Direktorinnenführung mit Dr. Andrea Jahn
Director's tour with Dr. Andrea Jahn

Mittwoch / Wednesday, 12.04.2017, 17.00 Uhr

Öffentliche Führung in französischer Sprache
Public tour in French

Sonntag / Sunday, 19.03.2017, 11.00 — 14.00 Uhr

Familienfrühstück mit einem Workshop für Kinder und einer
Ausstellungsführung für Erwachsene
*Family breakfast with a workshop for children and a guided tour
for adults*